

4.1. LA PETITE TAILLE DES ORGANISATIONS : UNE CARACTÉRISTIQUE DU SECTEUR ?

PAS DE GRANDES DIFFÉRENCES EN COMPARAISON À LA SITUATION GLOBALE EN BELGIQUE (SECTEUR PRIVÉ)

Les résultats montrent que les secteurs APEF ne se distinguent pas autant qu'on pourrait le penser en ce qui concerne la taille des employeurs. On constate même une plus faible proportion d'organisations de très petite taille (moins de 5 travailleurs) dans les secteurs APEF que pour l'ensemble de la Belgique.

Rappelons aussi que les employeurs publics, souvent de grande taille, ne font pas partie de la comparaison. Ceci remet en question le fait que le secteur APEF soit spécialement caractérisé par un nombre plus important d'organisations de petite taille.

ATTENTION AUX FORTES VARIATIONS SECTORIELLES

Toutefois, les résultats montrent que la taille moyenne des organisations varie fortement selon le secteur. En effet, certains secteurs sont caractérisés par une majorité de très petites organisations, alors que d'autres comportent une grande part de moyennes et grandes organisations. De ce fait, la prise en compte des ETA ou AF influence à la hausse la taille moyenne des organisations, ce qui ne doit pas occulter la réalité de certains secteurs (4S, MAE, ASSS) qui comportent un très grand nombre de petites structures.